

PERSONEN

Börsen-Zeitung ab April 2021 mit neuer Chefredaktion

BZ – Die Börsen-Zeitung beschleunigt unter neuer redaktioneller Führung die digitale Transformation. Wie bereits angekündigt, gibt Claus Döring, 62, am 1. April 2021 den Posten des Chefredakteurs ab und ist künftig als Kolumnist und Autor für die Börsen-Zeitung tätig. In Zukunft bilden Dr. Detlef Fechtner, 55, Lutz Knappmann, 43, und Sebastian Schmid, 44, die neue Chefredaktion der Börsen-Zeitung und werden die Digitalisierung weiter vorantreiben.

„Mit Lutz Knappmann gewinnt die Börsen-Zeitung einen ausgewiesenen Transformationsexperten, der sowohl bei der Süddeutschen Zei-

tung als auch bei der Wirtschaftswoche die Digitalisierung maßgeblich vorangetrieben hat“, erklärt Verlags-Geschäftsführer Dr. Jens Zinke. Knappmann ist bislang Chefredakteur von wiwo.de, dem Internet-Auftritt der Wirtschaftswoche. Zuvor war er beim Manager Magazin und der Financial Times Deutschland sowie als Stellvertretender Chefredakteur für sueddeutsche.de tätig. Fechtner ist gegenwärtig stellvertretender Chefredakteur der Börsen-Zeitung und wird künftig die Weiterentwicklung der Printausgabe forcieren.

Ein Schwerpunkt von Schmid, bis-

lang Leiter des Unternehmensressorts, wird auch in der Chefredaktion die Berichterstattung über Branchen und Unternehmen sein. „Die Börsen-Zeitung steht weiterhin für Qualitätsjournalismus, auch in einer digitalen Welt“, unterstreicht Zinke.

Herausgeber und Verlag danken Claus Döring herzlich dafür, dass er über mehr als 20 Jahre als Chefredakteur die Qualität der Börsen-Zeitung als hochwertige Finanzzeitung gesichert und ihr journalistisches Profil geschärft hat.

(Börsen-Zeitung, 22.12.2020)